株式会社 オガワエコノス 代表取締役 小 川 勲

新型コロナウイルスへの対応についての お知らせ

平素より 弊社業務運営に対しまして、深いご理解と多くのご支援を賜り厚く御礼申し上げます。 さて、先に発令された緊急宣言後も、感染拡大が留まる様子は未だ程遠く、感染者数増加と地方 への感染侵食が大きく懸念される状況にあります。

しかしながら、私共オガワエコノスは、行政からの受託業務、許認可業務を受託しており、行政と連携 して地域の環境を守るという使命を負っております。

また、緊急事態宣言の中でも、地域のインフラを守り、みなさんの安定的な生活を確保するために 『事業の継続が求められる事業者』としての任務を託されております。

この未曾有の災禍にあっても、<u>みなさまからの負託に応え続けることを第一義として、通常通りの</u> 業務を維持して参ります。

状況の変化によっては、業務上相応の制限を余儀なくされる場合もあり得ますが、いかなる状態に あっても、役職員ひとり一人は常に自覚と高い使命感をもって、真摯に業務を遂行して参る所存です。

お客様におかれましては、私共の意思をご理解のうえ、事業継続に対し引続きご支援、ご協力を 賜りますよう よろしくお願い申し上げます。

【弊社の業務運営方針】

行政からの制限や甚大な変化のない限り、役職員は感染予防に細心の注意を払い 対策を講じながら、通常業務を維持、継続して参ります。

尚、取り巻く状況に変化が生じた場合には、都度弊社ホームページを通してお知らせ申し上げます。

以上